



Antwort zur Anfrage Nr. 1553/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion **Mainz-Ebersheim** betreffend
Einrichtung eines Stellplatzbereichs für Elektromobile an der Ortsverwaltung (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Gibt es im Bereich der Ebersheimer Ortsverwaltung geeignete Stellflächen, etwa im Bereich des Altkleider-Containers, die für Elektromobile ausgewiesen werden können, um Senioren die Weiterfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erleichtern?

Die Straßenverkehrsordnung sieht eine solche Beschilderung nicht vor, deshalb ist eine Ausweisung nicht möglich.

In der nächsten örtlichen Verkehrskommission kann der Sachverhalt gerne nochmal erörtert werden.

Mainz, 06.11.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete